

Le Festival Coul'heures d'Automne s'installe pour la première fois à Antibes. Après avoir organisé le Festival des Nuits Carrées en 2018 et 2019, l'association Label Note met une nouvelle fois l'art urbain à l'honneur. Plus d'une vingtaine de créateurs internationaux sont conviés à l'événement. Au programme des performances murales, Coul'Box, des projections, des débats, des expositions et des concerts autour du thème de l'automne. Les productions artistiques seront exposées au public à travers une promenade entre le Port Vauban, la Place des Martyres de la Résistance et Juan-les-Pins.

Musique, performance, cinéma

Le festival débutera en musique ce vendredi 16 octobre. Le rappeur, beatmaker Kacem Wapalek sera présent à la sChOOL d'Antibes pour inaugurer les quinze jours de festivités. Le lendemain, les premiers créateurs exposeront leurs œuvres à travers un itinéraire artistique du Port Vauban jusqu'à Juan-les-Pins. Le lundi 19 octobre, les Coul'Box ouvriront leurs portes. 14 artistes vont intervenir dans ces box d'une trentaine de mètres carrés pour des sessions de live painting. Parmi eux, Otom, Chika, Acide, Florence Fabris et beaucoup d'autres. Du lundi au vendredi, de 14h à 18h, ils réaliseront leurs œuvres devant le public. Et pour les cinéphiles, rendez-vous le 21 octobre à la sChOOL pour la projection du documentaire « Pourquoi l'art est dans la rue ? » de Codex Urbanus. Suivi d'une conférence intitulée « Panorama du Street art actuel ». Le festival se clôturera le 31 octobre à la SChOOL par concert et la présentation de la nouvelle exposition « Ici des artistes ont fait le mur » sur le thème la couleur orange.

Et aussi de l'art mural !

En plus des diverses activités proposées par le festival, plusieurs peintres locaux vont orner les murs d'Antibes pendant 15 jours. L'artiste Zoer ouvrira le bal le mardi 20 octobre avec la peinture du bloc transformation Enedis située Chemin des Terriers à Antibes. Le lendemain, la porte en bois rue Paul Bourgarel sera décoré par l'artiste/graveuse Olivia Paroldi. Wanjah peindra le même jour la devanture au-dessus du magasin Super U situé rue Lacan, avec un style réaliste et décalé. Le 28 octobre le performer Ardif, fasciné par la nature urbaine, réalisera un Graffiti sur une fresque de 300 m2 au passage Genty. ZDEY aura 10 jours pour réaliser une fresque sous le pont Châtaigniers à la fois pop et colorée. Le mur dans l'angle de la rue de la République sera également embelli par la peinture de Izzy Izvne, une jeune artiste moldave, spécialiste dans les effets de perspective et de trompe-l'œil. Pour finir, le jeudi 29 octobre, le mur de la voie de bus/tram rue des Trois Moulins sera transformé par Astro, un peintre au style abstrait. Toutes les expositions sont ouvertes gratuitement au public sous réserve de l'évolution de la crise sanitaire.

Océane Julliot

Savoir plus

Concert de Kacem Wapalek :

Vendredi 16 octobre à la ScHOOL/20 euros

Soirées live :

Tous les soirs à la ScHOOL/10 euros

Plus de renseignements sur : coulheures@nuitscarrees.com

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité